
Protokoll der Vorstandssitzung des HLV-Kreises Schwalm-Eder am 08.12.2020 
per Videokonferenz  

 

Beginn: 19.20 Uhr        Ende: 20.30 Uhr 

Anwesend: Joachim Bauer, Hans-Jörg Engler, Konstantin Abermet, Karlheinz Seck, Markus Ihme 
und Martin Herbold  

Entschuldigt: Heinrich Richter, Lothar Schattner 

 

TOP I : Begrüßung  

J. Bauer eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden zur „Herbstvorstandssitzung“. 

TOP II: Rückblick auf die Kreis-Hallenmeisterschaften 

 Die Wettkämpfe verliefen reibungslos, waren aber leider in diesem Jahr die einzigen 
Meisterschaften im Schwalm-Eder-Kreis. 

TOP III: Bericht Verbandsvollversammlung 

 Hans-Jörg Engler hat den HLV-Kreis Schwalm-Eder vertreten:  

- DLV-Strukturreform wurde vorgestellt. Wichtigste Änderung ist, dass ein hauptamtlicher 
Vorstand eingeführt werden soll, hierunter solln das Präsidium und entsprechende 
Kommissionen (Leistung/Wettkampf/Lehre….) agieren. 

- Es wird Änderungen bei der Lizenzierung von Seltec geben, sodass die Seltec-Kreislizenz 
entfällt. Der Verband will sich entsprechend der ausgerichteten Veranstaltungen beteiligen, 
sodass letztendlich jeder Verein die Seltec-Gebühren für die jeweilige Veranstaltung selber 
bezahlt. Für den Leichtathletikkreis-Schwalm-Eder hat dies zur Folge, dass die 
Jahreslizenzgebühren entfallen. Die Seltec-Gebühr beträgt 25€ pro Veranstaltung. 

- HLV erstattet den Kreisen/Vereinen die Anmeldegebühren (2020) für Veranstaltungen 
teilweise zurück (Seltec), außer des Anteils des DLV. 

- HLV hat im Jahr 2020 Mindereinnahmen von 107.700 €. Aufgrund von Minderausgaben 
von ca. 57.000 € (Verwaltung/Sonstiges) entsteht vorausichtlich ein Defizit von 50.700 €. 

- Der Haushalt 2021 vom HLV wird ausgeglichen geplant. Die Planung ist sehr positiv. Eine 
Angestellte verlässt die Geschäftsstelle zum 1.12.2020. Die Stelle soll erst in 03/2021 neu 
besetzt werden. Hierdurch sollen die Fehleinnahmen durch die Absage aller 
Hallenmeisterschaften kompensiert werden. Eventuell gibt es für 2021 noch einen 
Nachtragshaushalt. 

- 75 Jahre HLV in 2022 – Es werden Informationen über Gremien und Kreisvorstände 
benötigt.  

- Dem Leichtathletikkreis-Schwalm-Eder fehlt die zweite Rate an finanziellen Mitteln vom 
HLV, dies könnte sich gerade bei den Vereinsjubiläen in den nächsten Monaten bemerkbar 
machen. Hierfür werden nicht ausgezahlte Kampfrichtergelder nun genutzt, um weiterhin 
Präsente möglich zu machen.  

 

TOP IV: Überarbeitung der Kreisrekorde 



Kann noch nicht abschließend beraten werden, da noch nicht alle Daten aufgearbeitet sind.  

TOP V: Historie 

Joachim Bauer verließt einen Brief von Lothar Schattner zur Aufarbeitung der Historie der 
Leichtathletik im Schwalm-Eder-Kreis und den Altkreisen. Ab Mitte Dezember ist eine 
Berichterstattung zu SEK-Top-Athleten geplant. Lothar Schattner bekommt für seine 
Bemühungen durch den Kreisvorstand volle Unterstützung und Entscheidungsfreiheit für 
seine Arbeit.  

TOP VI: Kreistag 2021 

Diesmal findet der Kreistag nicht im Februar oder März statt, der Alternativtermin steht aber 
noch nicht fest. Die Planung sieht die Sommermonate vor, sodass eine Sitzung auch im 
Freien unter der Tribüne in Borken im Stadion stattfinden kann. Es wird eine Vorlaufzeit von 
28 Werktagen benötigt.  

TOP VII: Ehrungen 

Für die Sportler wird der Leichtathletikkreis die Ehrungen in einem Doppelblock 2020/2021 
durchführen, sodass Leistungen aus dem Jahr 2020 Berücksichtigung finden.  

TOP VIII: Kreisvorstand ab 2021 

Alle Vorstandsmitglieder wollen weiterhin im Kreisvorstand ab 2021 mitarbeiten und werden 
wieder kandidieren. Bezüglich der vakanten Stelle des Kampfrichterwates werden 
Gespräche mit Lorenz Funck (H.-J. Engler) und Sarah Janassek (J. Bauer) geführt.  

TOP IX: Stand der Wettkampfplanung 2021 

Karlo Seck berichtet, dass mehrere Vereine sich bzgl. der Wettkampfplanung 2021 bei ihm 
gemeldet haben. Bisher sind die Termine noch nicht vollständig und werden im Januar 2021 
in einer Gesamtplanung fertiggestellt. 

TOP X: Verschiedenes 

Alwin Wagner hat sich bei der MT Melsungen aus der aktiven Arbeit zurückgezogen und ist 
nur noch unterstützend tätig und wird in der Zukunft lediglich einzelne Athleten betreuen. 
Vier neu ausgebildete Trainer*innen übernehmen die Trainingsgruppen. 

Markus Ihme prüft, ob ihm noch Ehrentafeln aus dem Jahr 2018/2019 vorliegen bzw. fragt 
bei Reinhold Jäger nach, um diese Lothar Schattner zur Verfügung stellen zu können.  

 

Gez. M. Herbold (Schriftführer), Gez. J. Bauer (Versammlungsleiter) 
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